



#### Verleihung „Goldene Kelle 2010“



v.l.n.r.: Bürgermeister Ing. Thomas Speigner, Architekt DI Anita Mayerhofer, Architekt DI Adolf Wocelka, Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll, Landesbaudirektor DI Peter Morwitzer

Am 10. Mai 2011 wurde von Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll die Siegerehrung zum Gestaltungswettbewerb des Landes NÖ „Goldene Kelle 2010“ im Veranstaltungszentrum „Die Werft“ in Korneuburg vorgenommen.

Das „Freiraum-Konzept Mein... dein... UNSER SPILLERN“ wurde von der Baudirektion ausgewählt und als zukunftsorientierte Planung von Freiräumen mit einem Sonderpreis ausgezeichnet.

Die Ehrung der „Goldenen Kelle 2010“ wurde von Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll und Landesbaudirektor DI Peter Morwitzer an unseren Bürgermeister, Ing. Thomas Speigner, übergeben. An die Planer, Architekt DI Anita Mayerhofer und Architekt DI Adolf Wocelka, wurden je eine Anstecknadel und eine Anerkennungsurkunde überreicht.

#### Eröffnung Kinderspielplätze

Mit vereinten Kräften wurde am Vormittag des 14. Mai 2011 unter fachlicher Anweisung von Dipl. Ing. Thomas Roth auf dem Kinderspielplatz in der Dr. Karl Sablik-Straße ein Weiden-Tipi errichtet, welches sich durchaus sehen lassen kann. Nach getaner Arbeit war der Hunger groß und die Pizzeria Uno brachte 16 Pizzas vorbei. Die große Überraschung war jedoch, dass diese Verköstigung seitens der Pizzeria Uno gespendet wurde. Ein herzliches Dankeschön für diese Großzügigkeit.

Um 14.00 Uhr eröffnete Bürgermeister Ing. Thomas Speigner dann den Spielplatz in der Marienhofstraße, welcher im Vorfeld durch diverse Um- bzw. Aufbauten von Spielgeräten attraktiver gestaltet wurde. Die Besucher wanderten anschließend geschlossen zum Spielplatz in der Dr. Karl Sablik-Straße, um auch hier den Eröffnungsworten des Bürgermeisters zu lauschen. Für das leibliche Wohl wurden viele selbstgemachte Aufstrichbrote und Kuchen sowie Getränke und Kaffee angeboten. Ein herzliches Dankeschön an alle freiwilligen Helfer!

